

Trasladan de emergencia a huelguista de hambre a Centro de Salud Simón Bolívar

Hecho fue supervisado por el director regional de Salud de Cajamarca, Reinaldo Núñez Campos

Ocho días sin ingerir ningún tipo de alimentos le pasaron factura a Humberto Boñón Chegne, uno de los huelguistas de hambre que fue trasladado de urgencia al Centro de Salud Simón Bolívar ante el agravamiento de su salud.

Para que la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) tomara esta decisión, el secretario regional del Sindicato de Profesores padecía en las últimas horas una descompensación de sus funciones vitales.

El titular de la DIRESA, Reinaldo Núñez Campos, quien supervisó el traslado del paciente hasta el citado nosocomio manifestó que de los once que están en huelga de hambre, este es el cuarto paciente que es trasladado de emergencia para su recuperación.

“Estamos trasladándolo para tratar de rehabilitarlo y se recupere de la mejor forma; esta es la cuarta persona de los once que están en huelga de hambre y sufre de descompensación de sus funciones”, manifestó.

De los primeros tres huelguistas, quienes el último fin de semana fueron llevados al Hospital Regional para su tratamiento dijo que dos de ellos ya han sido dados de alta y el restante estaría en la misma situación después de algunas horas de evaluación.

De los siete que aun se mantienen en esta medida de fuerza, Núñez Campos indicó que “se encuentran estables, con una fortaleza bastante considerable pero estamos constantemente evaluándolos”.

El funcionario finalizó indicando que la DIRESA “está comprometida con la salud de la población por lo que constantemente estamos evaluando el estado en que se encuentran”.